環境展のオーラムだより

VOL. 33 2014年 3月 1日 発行



"エコな〜らライフ宣言" 植樹ツアーを実施しました















「エコな〜らライフ宣言」は、地球温暖化の原因となっているCO2をみんなで少しでも減らそうという「CO2ダイエットキャンペーン事業」で、奈良県環境県民フォーラムでは平成20年度よりその取組が始まりました。家庭で取り組める省エネ行動を奈良県環境情報サイト「エコなら」から、または事業の宣伝チラシに記入し、環境県民フォーラム事務局へFAXで送付する方法で宣言していただき、省エネ行動を実践していただくことにより、CO2の削減につながります。また削減宣言量をフォーラム事務局で集計をし、宣言量に応じて野外活動センターなどの環境教育施設に植樹を行います。植樹を行うことで、樹木がさらにCO2を吸収します。

平成25年度は、67名の方より5721.5な~らの宣言を頂き、奈良県立野外活動センターへ6本の苗木を寄贈することとし、去る平成25年11月17日(日)に実施した「植樹バスツアー」では、ご参加いただいた宣言者の皆様の御協力により、イチョウ、イロハモミジ、ブナなどの苗木を植樹しました。

その後、自然体験学習として野外活動センター講師による自然散策を実施、吐山に自生する植物に触れて頂き、自然の仕組みや大切さを学んでいただきました。

昼食の後は「バームクーヘン作り」に挑戦。参加者自ら炭の火起こしから生地作り、焼き上がりまで行っていただくもので、準備段階からあーでもない、こうでもないと賑やかにスタート。長めの竹に生地を塗りつけ、炭火にかざしクルクルと回し、一層が焼ければまた生地を塗り、炭火にかざし…を繰り返し、根気よく焼き上げていきます。参加者のみなさまは本当に上手に焼かれ、見事なバームクーヘンが出来上がりました。味も最高でした!参加者からは秋の一日有意義に過ごすことが出来た、また来年も参加したいとのお声も頂き、ご満足いただけた様でした。

CO2排出量の削減のためには、各自ができることを1つずつ、そして継続していくことが大切です。当フォーラムが推進するエコな~らライフ宣言の取組の1つ1つの効果は決して大きなものではありませんが、みんなが取り組めば大きな力となります。まだ宣言されていない方は、是非この機会にご賛同頂ければと存じます。そして、ご参加された皆さまには、植樹にご協力いただきましたこと、この場を借りて御礼申し上げます。 (大阪ガス 松本)

